

本年は、東京オリンピック・パラリンピックが開催され、日本経済の飛躍が期待される年でもあります。農業委員会においては、改正農業委員法に基づく新制度がようやく定着し、農地法等の業務や地域の実情に応じた「農地利用の最適化」に向けた積極的な活動が推進されております。このたびの農地中間管理事業法等の一部改正でも、人・農地プランの実質化に向けた地域の話し合いへの農業委員

年頭にあたり、新春のお慶びを申し上げるとともに、関係各位のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。



2020年を迎えて

一般社団法人 兵庫県農業会議

會長藤本和弘

会の関与が法律に明記されました。引き続き、関係機関・団体の一体的な取り組みの中で地域ぐるみの農地利用調整等につなげていかなくしてはなりません。

今年3月には国の食料・農業・農村基本計画が改訂されます。本格的な人口減少社会を迎える、農業者の減少と高齢化、遊休農地の増加、地域活力の低下に加え、国際的な農産物貿易自由化の影響など、農業・農村をめぐる課題は山積しています。基本計画では、産業としての農業振興対策とともに、農村社会のあり方を見据えた総合的な地域対策の方針が示されることを期待するところであります。

私ども農業会議におきましても、将来にわたり地域農業や農村地域の環境が守



登行所

一般社団法人  
兵庫県農業会議  
神戸市中央区下山手通4丁目15-3  
兵庫県農業会議事務局

## 主な内容

「食用米生産日安」セミナー開催	3
員が研修	3
交流研修会を開催	3

水害へ備え、安全な県土を  
築きます。二〇二五年問題  
に対応するための在宅医療・  
介護体制の充実や地域医療  
の確保など、安心して暮ら  
せる基盤をつくります。

られるよう、農地中間管理機構との一体的な活動推進のもと、農業委員・農地利用最適化推進委員の活動の活

関係各位の二層のご支援と  
ご協力をお願い申し上げま  
す。

令和二年新春メッセージ

兵庫県知事

井戸敏三

ステージへのスタートを切る  
環境が整いました。

二十五年の節目を機に改めて原点に立ち返り、震災の怪陥や教訓を忘れず、云

の経験や教訓を忘れず、何と備えていきます。

この安全安心の基盤の上に、二〇三〇年の展望の具体的な、二〇二〇年、二〇三〇年、二〇四〇年までの、

化を図り、すこやか兵庫づくりに取り組み、未来へのシリオをしっかりと進めていきます。

第一は、安全安心な兵庫の構築。南海トラフ地震や風

平成から令和へ 新たな  
時代にすこやか兵庫をめざ  
し歩まん

